



VEREIN BILLARDFREUNDE BADEN
Pergerstraße 5/5
2500 Baden

Newsletter III/25 vom 03.11.2025

Breaking News: Stadt Baden streicht Förderungen für Sportvereine!

Die Förderung der Stadt Baden machte für uns zuletzt 1500€ pro Jahr aus, also immerhin knapp 5% unserer gesamten Einnahmen. Da wir mit diesem Thema nicht allein sind, hat Badens Sportstadtrat Stephan Eitler einen Initiativantrag vorgelegt, welcher verlangt, die Sportförderung in bisheriger Form beizubehalten. Bei 300 Unterschriften muss der Gemeinderat das behandeln – und das sollte zusammen mit den anderen Sportvereinen der Stadt leicht erreichbar sein.

Auch wenn der Gemeinderat das letztendlich so nicht beschließen muss - einen Totalausfall wird man sich aber vielleicht schon nochmal überlegen, wenn wir hier Geschlossenheit zeigen. Wenn ihr also in Baden wahlberechtigt seid (das ist als Bedingung in diesem Fall rechtlich vorgegeben), unterschreibt bitte die ab heute im Verein aufliegenden Unterschriftenlisten.

1) Spielermeeting 20.11.2025, ab 19h

Auf mehrfachen Wunsch gibt es auch heuer wieder diesen Termin. Eingeladen sind alle bestehenden oder künftig interessierten Lizenzspieler, um die Planung der Mannschaften und sportlichen Ziele für nächste Liga-Saison mitzugestalten.

2) Neues BFB-Format der Forderungen boomt

Bei der letzten Generalversammlung wurde der Wunsch nach einem Ranglistensystem basierend auf gegenseitigen Herausforderungen geäußert. Martin Koisser hat das kurzum einfach programmiert und umgesetzt! Unter https://www.koisser.net/_Forderungen kann sich jeder in das BFB-Forderungssystem einloggen und einfach und unkompliziert andere Kollegen und Kolleginnen in vier Disziplinen fordern.

In den rund 6 Monaten ihres Bestehens haben mehr als 150 Begegnungen stattgefunden, was das kompetitive Spielen und auch die Durchmischung von Spielern unterschiedlicher Spielstärke fördert. Danke Martin für diese großartige Initiative und die gelungene Umsetzung!

Zusammen mit Martin werden wir dieses System auf geeignete Weise nächstes Jahr auf den Vereinsserver implementieren.

3) Pool-Masters ab 2026 via TournamentApp

Die seit 11 Jahren deutlich länger bestehende Pool-Masters Turnierserie bleibt darüber hinaus weiter erfolgreich. Zur Weiterentwicklung wollen wir ab 2026 die Möglichkeit bieten,

dass die Teilnahme an den Turnieren zusätzlich in die Wertung der APT Rangliste (Austrian Pool-Billard Tour) einfließt. Die für die Ergebniserfassung notwendigen Tablets werden wir fix an der Wand montieren, damit das ganze Handling einfacher wird. Die Vergabe von BFB-Wertungspunkten und die auf der Homepage abrufbare Jahreswertung bleibt unverändert weiter bestehen.

4) 16. Generalversammlung & Weihnachtsfeier am 12.12.2025

Gleich vormerken: Freitag, 12.12.2025, Beginn: 18:30. Einladung mit allen Details erfolgt in den nächsten Tagen. Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnahme.

Liebe Grüße und bis bald!

Impressum:

Billardfreunde Baden
Pergerstraße 5 / 2500 Baden (formale Vereinsadresse), ZVR 569133745
Spielbetrieb im Billardquartier, Kaiser Franz Joseph-Ring 35, 2500 Baden
Dieser E-Mail- und WhatsApp-Newsletter sind die periodischen Mitteilungen für Vereinsmitglieder. Für den Inhalt verantwortlich: der Vereinsvorstand, siehe <https://billard-baden.at/verein/team/>